

## Dandim Demak : Menembak Pistol Sangat Mudah Dalam Teori Tapi Butuh Latihan dan Pengalaman

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Mar 16, 2023 - 20:51



DEMAK - Menembak merupakan salah satu kegiatan penggunaan senjata secara kompetitif yang melibatkan tes kemahiran, akurasi dan kecepatan. Terlebih bagi seorang prajurit TNI, harus bisa mengoperasikan dengan baik setiap senjata yang ada, baik laras panjang maupun pistol.

Dalam hal menembak, harus selalu memperhatikan beberapa aturan dan tata cara agar mendapatkan hasil yang maksimal. Apalagi menembak pistol, seseorang harus menguasai beberapa teknik agar mendapatkan hasil yang maksimal.

Menurut Komandan Kodim 0716/Demak, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo bahwa menembak pistol sangatlah mudah secara teori, akan tetapi memerlukan latihan dan pengalaman sebelum melakukan penembakan. Beberapa teknik perlu diperhatikan bagi petembak pistol, dimulai dari cara menggenggam pistol dengan benar, dan cara membidik sebelum melakukan penembakan.



Pertama, teknis menggenggam pistol, yaitu genggam grip pistol dengan weapon hand secara penuh dan konsisten. Genggam dengan erat dan kuat, agar memberikan resistensi ke arah weapon hand saat pistol meletus.

Perhatikan bidang pistol yang akan digenggam reaction hand. Area tersebut adalah area prioritas yang harus dicover menggunakan reaction hand. Tempel telapak tangan bagian weapon hand, jempol mengarah ke depan, sejajar dengan laras. Jari-jari mengambil sudut 45 derajat. Lalu genggam dengan erat dan simpan jari-jari anda di bawah trigger guard.

"Bila perlu sebelum menembak, picu pistol yang akan digunakan dirasakan terlebih dahulu. Ini untuk mengenal karakteristik pistol yang akan digunakan,"

Selanjutnya dalam hal pembidikan. Menurut Dandim, ini merupakan hal yang kelihatannya sepele, akan tetapi hal ini merupakan penentu utama tembakan dapat mengenai sasaran atau tidak.

Ada beberapa hal yang perlu diperhatikan dalam membidik, diantaranya, membidik menggunakan mata dominan. Sejajarkan bagian pembidik depan dan belakang, dengan posisi titik pembidik depan harus berada di tengah di antara dua titik pembidik belakang.

"Mata harus tetap fokus, dengan melihat pada pembidik belakang, pembidik depan dan target. Tentukan titik target pembidikan," sambung Dandim.

Hal terakhir yang perlu diperhatikan adalah konsentrasi. Membidik pistol membutuhkan kesabaran dan konsentrasi. Kecerobohan dalam membidik akan menghasilkan tembakan yang tidak akurat. Sebelum menembakkan pistol, pastikan tembakan mengarah dengan benar. Dan bersabar dalam menekan pelatuk, tetap berkonsentrasi agar tidak menimbulkan tekanan pada pelatuk.

"Jika tidak fokus dan konsentrasi pada sasaran, maka akan menghasilkan tembakan yang buruk. Ini beberapa hal yang perlu diperhatikan," pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak